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銀座ライオンズクラブ7月第一例会

銀座ライオンズクラブ7月第二例会
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℡014年7月4可

於．中内ホテル∴
前痩事合の鶉筆録確認の件

［協犠事項］

1．準儀徒事金の決定事項の諷鶉の件

2．鏑痔例各の件

3．アクティビティの件

凰末湾大半火祭協響仝　　100，000円

4．20は、2014年度級長豊嶋の件

330楓帥区　各員卜女真鼻‾貞女（MD）劃鼻薫

330－A地区　LCF・，イ船方カート●鵡遺書員食卓員

33か・A地区　キャビネット叫幹事　　　　　貯

8試トA絶区　会轟い各貴書員合判卓貴女　本　格

33かA嵐区IT鼻長倉鼻鼻　　　　　　宇　宙

330rA地区　タラアサタtス・CEP・鼻糞維掃皐月食卓鼻

330－A地区　鮪物乱用防止鼻貞女番兵　　炊　本

330－A地区　別シビック・ハ●列ンビックえ穐婁員食卓l

33（トA地区　熟れ増鰻鼻炎各鼻月　　　　　旦

6．典生叔コサージュの件

6．事務烏、ホテル、クロークへのおやええ虫の件

7・軋タラ7・（渋谷LC）7／如く釦　泉致せ周ドキーシゴン失血の什

8．そ　の　他

［観音事項］

1．2013年度決井鼻音

2．201t3年度牡輔杜骨仝墾甘露興奮決算薇昏

3・渋谷LC亀寸可姓餓Lお通夜6月14日・せ削式6月15守　れ代々檜手嶋

タラアよっ蘭書典お例え

4・6月23匂（腋〉2R合同ガバナー藷何重1舎く魚終）於．三笠合併

3・6月27匂（倉〉亀嵩淡谷LC・CN67月年亀金のタべ　乳渋谷ユタ鵬テ成鳥

5・7月68第37や鬼謀魚鹿LC杯r中泉区少年少女錦江大食J

於．湊町公鯛内スポーツセンター
6・9月5匂（奮）第2リジ才ン合同ガバナー公式封周　れpイヤルバータホテル

7．モ　の　他
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2014年　　6月理事会議事録　　　　東京銀座LC

開　　催　　日 2014年6月6日（金）11時00分、12時00分

開　催　場　所 帝国ホテル

理事会構成員

（25名）

出席者　○印

欠席者　●印

役員　○平石　○秋本　●越村　○木川　○五味　○中嶋○小宮山

○野下　○服部　●上田　●柴田

理事　〇本棉　●藤井　○五島　○木下　○青井　○松川　○山田（春）

●高野　●小林　○山本　●山崎　○大田　○安友　○金子（陽）

オブザーバー出席 平山し、柳井L

会　長　署　名 し．　車　名　脅　え

1）理事会開催宣言‥・平石会長

2）定足数確認‥・理事会構成月25名のうち出席者 18名、欠席者7名により過半数が出席

しており、本日の理事会は成立した。

1．5月収支報告

2．アイバンクセミナー及び献眼・脱器移植登録会のご案内
3．2R2Z最終ガバナー諮問委月会の件

4．7月6日第37回東京銀座ライオンズクラブ杯「中央区剣道大会」

①プログラム作成費用援助　②表彰用メダル寄贈
5．　渋谷ライオンズクラブCN57周年記念の夕べ

6月27日（金）18：00　於、渋谷エクセルホテル東急　会費：15，000円

6．第2ゾーン合同チラシの件

前理事会議事録確認の件‥・確認した。
4）協議事項・下記協議事項卜8について諌決ないし協議が行われ、全てについて承認・可決された。

1．5月収支報告の件…服部会計から報告があり、承認された。

2・アイハ■ンクセミト及び献眼・臓器移植登録会の件・‥6月20日（金）15：00－17：00AP西新宿5F

「A会議室」にて会費：3，000円（全額クラブ負担）最終例会日ながら参加を呼び掛ける
こととした。

3・第2R第2Zガバナー諮問委員会（最終）の件‥・6月23日（月）諮問委員会17：00－18：00

懇親会18：10－20：00三笠会館にて開催。会費10，000円のうち半額クラブ負担。該当者に
出席を要請した。

4・7月6日（目）第37回東京銀座ライオンズクラブ杯「中央区少年少女剣道大会」

①大会プログラム作成繁用援助の件（金5万円）②表彰用メダル寄贈の件（金5万円）
何れの拠出も承認した。

5．東京渋谷ライオンズクラブCN57周年記念の夕べ

6月27日（金）18：00一渋谷エクセルホテル東急会費：15，000円

親クラブにつき、参加を促すこととした。
6．第2ゾーン合同チラシの件

各クラブ2，000部18，900円の費用が発生。クラブにて費用負担を承認。
7．そ　の　他

1．キッチンカー購入について

受け入れ先の受入れ条件が未達成につき、期限切れにて一過白紙になった旨、木下し
より説明があり、承認された。

5）報告事項

1・5月31日（土ト6月1日（日）第15回東京都障害者スポーツ大会（駒沢オリンピック公園

総合運動場）
2．5月26日（月）新三役セミナー（藩政記念館講堂）

3・東京築地市場ライオンズクラブ故石渡隆二Lお通夜6月1日・告別式2日於眉岡斎場
クラブより生花一基をお供え。

4．そ　の　他

6）理事会閉会宣言‥・平石会長



∴魯

が去長挨拶

昨年度の平石会長、中嶋幹事、一年間御苦労様でした。

今期、東京銀座ライオンズクラブの会長を仰せつかりました五味達夫です。

クラブに入会してから5年目になりますが、その間副幹事、幹事、第三副会長を

経験させて頂きました。

経験不足のまま、まさか会長を引き継ぐとは夢にも思えないことでした。

歴史と伝統のあるクラブの会長という大役に身の引き締まる思いであります。

クラブの運営についでは、諸先輩の指導を頂きながら銀座ライオンズクラブの

伝統を引き継ぎ、さらに新しい風をとりいれ、生き生きとした奉仕活動と

クラブライフをスローガンに努力してまいります。

また元気いっぱいの柳井幹事他三役及びスタッフを若いLI ONSで

固めさせていただきましたので、今期のカラーはフレッシュグリーン若葉色に

決めました。

奉仕活動を強化するには、委員会活動を活性化することが必要であり、

それには会員同士のコミュニケーションを深めることが大事なことと思います。

会員相互の親睦を深めるためには、楽しい例会作りや同好会の活性化も

必要であります。

とくに入会歴の浅い会員においては早くクラブに溶け込んでいただき、

意見や活動が発揮出来るように工夫したい。

生き生きとした楽しいクラブライフあってこそ、会員の増強にもつながり

奉仕活動も出来ると思います。

今期は創立55周年にあたり有意義なアクティビティを行いたいと思いま

ぜひメンバー各位にご意見、提案を頂き一年の任期を精一杯やり抜こ嶺貞

思っております。

どうぞご協力の程、よろしくお願いいたします。
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銀座LC7月第一例会プログラ4

2014年7月4日（金）

於．骨画　ホ　テ　ル

新旧三役ラベルボタン史換　　○新旧三役∴ア組旧＝＿給うへ

1．開合のゴング

2．国歌・ライオンズクラブの敬

3．新三役就任の挨拶　　　○合

○幹

○会

4．ゲスト・ビジターの紹介 幹　事　柵

5．人　会　式　　広瀬　智克（ひろせ　ともあき）線　　スポンサー秋

6．乾　杯　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　前金長　平

7．前三役及びキャビネット役員、地区大金でお手伝い頂いた才への鑑金品贈呈

前　会　長　　平　石　勇　夫　L

前　幹　事　　中　嶋　　　隆　L

前　合　計　　服　部　康　雄　L

330－A地区2Rリジョンチュアパーソン　　木　下　　　満L

LC『・ライオンス‘ヵイ推進鼻員金利鼻員長　山　田　春　雄L

政泉・中長期計晶各員合鼻貝

指導力青嵐各員食卓員

IT各局会鼻牒

青少年健全育成・レオ・テイルス●、クエスト各員食卓貝

第60回年次大金都合鼻覇

8．新副食長就任の挨拶　　〇第一利合長

○第二副会長

○第三副会長

9．7月の災生眈い

9日　紳内L　12日　中嶋L　　13日　岩本L

19日　木下L　　20日　妥友L　　27日　付し

10．テールツイスターの時粥

11．幹事親書

12．テールツイスター集計親告

13．出席率の親告

14．開合のゴング

15．また合う日まで

由紀子L

建　介し

浩

16日　佐野川L

テールツイスター

幹　事
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国歌・ライオンズクラブの歌斉唱



新三役誕生

新幹事の挨拶 新会計の挨拶

－t、ヾ辞
一＿＿．．．し心
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入会式　広瀬智亮様

広瀬智亮ライオン誕生！
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前幹事中嶋L　前会長平石L　前会計服部L

キャビネッ　ト役員

空警誓「∴‾‾‾‾‾‾」J‾‾‾‾■－⊥し■▲‾’‾‾‾‾…’‾■‾■‾…■T■■‾し‾‾■‾‾■■■■■■■■■…‾■■■‾‾■■■■‾‾■‾■■‾【■■‾‾‾■‾■二‾領

一‾－　　‾蟹‾‾‾　岳重要

学良閏i声由
330－A地区2Rリジョンチェアパーソン　木下L

LCI F・ライオンズカード推進委員会副委員長　山田」

政策・中長期計画委員会委員　秋本」

指導力育成委員会委員　木川L

I T委員会委員　野下し

青少年健全育成■レオ・ライオンズクエスト委員会委員 柳譲魯
第60回年次大会部会委員平山」・野下し・大黒患横河一’し、宇田L

、、＼、〉／＼＼　㌧1
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第二副会長山田L

第一副会長木川L

第三副会長　蛭田L

7月誕生祝い

中嶋」の誕生祝いに拍手す

12日中嶋」、19日木下L

欠席（9日柳内」、13日岩本」、16日佐野川」、20
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魯㌔テールツイスター

発展途上国への民間支援について

7月第一例会（2014．07．04）

ライオン金子です。これカヽら一年の間ッテールツイスターの役を仰せつカヽりました。

大した事も出来ませんが、幸い副テールツイスターの坂間さんがワイン通だそうですので、

今年はワイン中心で行ける力ヽもと思っております。

さて本日はバングラデシュの例を参考に、発展途上国に対する民間支接について

触れたいと思います。この園では色んな民間団体が色んな分野で支援活動を・やっています。

医療関係では、国境なき医師団日本とかAMDA（アジア医師連絡協音義会）等が

緊急医療支援や医薬品提供などの支援を行っております（このほカヽ日本の

「国際エンジェル協会」という法人は、農村女性の貞敵字教育、職業訓練、保険医療等の

分野で活躍しています。また、日本のNGOオイスカはチツタゴンの沿岸デルタ地域の

マングロ－ブの植林事業などで活躍していました）。

ノくングラデシュでは教育制度lましっカヽりとしており、教鼻も十分な数を有していますカモ、

他方雨露をしのげる教育施設、つまり学校の無農村も多いのが現状。

学校が出来れば国力で先生を派主査するので、学校建設が重要雪果題。

私の赴任前には色んな慈善団体カモ教育施段の支援をやっていました。

どこの国力、Iまっきりしません力号、ロ－タリーも学校を寄付したと聞いています。

さて、95年末、私の出身地富山の滑川市では私の大使就任の機会に、バングラデシュで
「イ可力ヽ接助力ヾ出来ないカヽ」という声カ雪上舟ミリ、我が大使館に電音舌で照会してきました。

学校を作って上lヂてほしいと言うと、一瞬絶句されたけど、この国では5百万程度で

出来ると説明したら納得、早速滑川市民の募金活動力ミスタートしました。

小中学校でも空き缶集めや、お菓子を買ったつもりで募金する「つもり募金」などで

参カロしてくれました。半年後には5百万を上回る役7百万が集まり、竜巻で破壊された

不寸の学校の再建に充てることに決定。校舎だけではなく椅子と机、トイレ等も

この募金で賄われました。

97年11月の地元の開所式典には五千人もの人カモ集まり、学校前の道路には数百人の生徒

力号日本とバンゲラの国旗を振って滑川市民一行を大歓迎。皆は感激のあまり足カヾ前に

出ない有様。私も式典でベンガリー言責で挨拶しましたが、小中学生が「つもり運動」で

募金したとの説明に聴衆の殆どがあ目をうるませて感ど激の面持ちでした。

こういう民間の支援lま、政府間援助以上に、心と心の結びつきカく目に見えるようで

ひじょうに良いものだと痛感した次第です。

在籍者79名　出席者38名　病気・欠席2名　外遊・出張1名

ドネーション　152，000円

千三才
1＼＼一
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ユニア剣道大会（2014．7．6）

銀座LC寄増の優勝カップ

／

カップ及びメダル授与

ーヽヽIr



フコンペ（2014．7．13軽井沢にて）

第一回五味杯優勝の五味L
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皆勤賞の野下し

「蠣FTy
こ　こ、

準優勝の服部L

7位の山本L

前夜祭

当て二言！
腎讐
・き遽㌦震
鞄も－一編i

一一＿．　　　　、●・

l　完．

3位の藤井L■㌔

、－叫

皆勤賞の上田L
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ふ‰座LC7月第二例会プログラム

2014年7月18日（金）

於．帝国ホテル

1．間合のゴング

2．国歌・ライオンズヒム　　斉　唱

3．ゲスト・ビジターの紹介

4．会長挨拶

5．人　会　式

会　長　五　味　速　夫L

全　　　員

幹　事　柳　井　他　彦L

会　長　五　味　速　夫L

太　田　祐　子　枚（スポンサー　川　村　梯　子L）

江　森　楊　子　株（スポンサー　柳　井　嵐　彦L）

西　尾　雄一印　棟　（スポンサー　柳　井　嵐　彦L）

6．患塊状の贈呈

330－A地区　LCIF・テイルスーヵート推進委員会各員長

キャビネット副幹事

会則・倉泉鼻東食副鼻最長

金員増強各員合各員

クラブサクセス・CEP・会員維持委員会各員

薬物乱用防止鼻夷会鼻員

国際大金参か鼻員合各員

IT各員合鼻員

オリンピック・パラリンピックえ線番兵舎鼻泉

7．テールツイスターの時伺

8．幹事報告

9．テールツイスター集計親告

10．出席率の発表

11．開合のゴング

12．また合う日まで

山　田　春　雄L

野　下　治　せL

本　格　光一印し

五　味　速　夫L

木　川　東　介し

秋　本　由紀子L

鹿　島　虎　六L

宇　田　英　樹L

平　山　　　仁L

テールツイスター　金　子　義　和L

幹　事　柳　井　龍　彦L

テールツイスター　金　子　義　和L

会員・出席委員

会　長　五　味　速　夫L

全　　　員

二も



㌔
入会式

太田祐子様、江森陽子様、西尾雄一郎様

スポンサー川村Lからの紹介 スポンサー柳井Lからの紹介

西尾ライオン誕生は森ライオン誕生

■∵・

も



㌔

委嘱司犬の貝曽呈

330－A地区　LCt F・ライオンズカード推進委員会委員長　山田L

キャビネット副幹事　野下し

会則・会員委員会副委員長　本橋L

会員増強委員会委員　五味L

クラブサクセス・CEP・会員維持委員会委員　木川L

薬物乱用防止委員会委員　秋本L

国際大会参加委員会委員　鹿島L

IT委員会委員　宇田L

オリンピック・パラリンピック支援委員会委員　平山L

d．、♂耳も



■ち

く漕
丁－ルツイスター

テーマ　シャンパン

この度、副テールツイスターを拝命しましたL坂間です。

まず、坂間がなぜワインなのか紹介させてください。

私は大学のころからワインのサークルでワインを学びました。

まだ、ワインは普及していませんでしたが、ワインの将来性を感じ、ワインの仕事をしたいと患い、

大学卒業後はキリン・シーグラムに就赦しました。10年間の在職中、ワインのマーケテイングや

輸入などを経験、この時にワインの資格「ウインアドバイザー」を取得しました。

20年前に生命保険会社に転職しますが、この時の経験を活かLVVI NETというワイン会を

毎月開催しております。

今回は夏にふさわしいワインということで、シャンパンをテーマにお話ししたいと思います。

1、シャンパンは正式にはシャンパーニュと呼ぶのが正しい。

2、シャンパンはフランスのシャンパーニュ地方で造られるワイン法で基準をみたしたもの

のみ名乗れる。フランスでもシャンパーニュ地方のスパークリングワインはヴァンムスーという。

3、シャンパンは白ブドウと黒ブドウから造られたワインをブレンドして遣る。

黒ブドウも軽くプレスすれば果汁は白いジュースで、これを利用する。

4、この段階ではまだ発泡性はない。それぞれのブドウから造られたワインをブレンドしたウインを

ボトルに詰める。この際に瓶内に酵母と煮糖をいれ栓をする。瓶内で発酵が始まり、

この時に発生する二酸化炭素がウインにとけて泡の基になる。

5、酵母はその後、澱となる。これを取り出すのに徐々に瓶を縦にして瓶のロに澱をためる。

瓶の口の部分を不凍液で凍らせ、抜栓し、瞬時に凍った澱を取り出す。

減った部分にリキュールを加え、しばらく瓶熟成をさせて商品となる。

このように、シャンパンは多くの工程を経て造られます。いいシャンパンは高額になるのも当然です。

今年の夏、シャンパンを飲む機会がありましたら、この話を思い出してください。

在籍数　85名　出席音数　39名　病気・欠席2名　外遊・出張1名　　望も

ドネーシ］ン104，000円


